

## Schaeffler eröffnet erstes Werk in Russland

**Der Technologiekonzern Schaeffler hat heute seine erste Produktionsstätte in Russland eingeweiht. Aus dem neuen Werk in Uljanovsk wird die Schaeffler Gruppe Produkte für in- und ausländische Autohersteller sowie für die Bahnindustrie liefern. Zurzeit werden in zwei Produktionslinien Kupplungen und Teile für Schaltgetriebe produziert. Gegen Ende 2014 wird die Produktion der Tarol-Lager beginnen, die in den Elektrozügen "Sapsan" und "Lastotschka" verwendet werden.**

An der Einweihung nahmen Vertreter der Verwaltung des Gebiets Uljanovsk, die Stadtbürgermeisterin Marina Bepalova und die Geschäftsführung von Schaeffler teil. Die offizielle Inbetriebnahme der Produktion wurde mit dem Durchschneiden des Bandes durch die Ehrengäste gefeiert. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Dietmar Heinrich, CEO Schaeffler Region Europa; Mikhail Volkov, Generaldirektor "Schaeffler Manufacturing Rus"; Sergej Morozov, Gouverneur des Gebiets Uljanovsk; Marina Bespalova, Stadtbürgermeisterin Uljanovsk; Norbert Indlekofer, CEO Schaeffler Automotive; Prof. Dr. Rainer Lindner, Geschäftsführer des Ost-Ausschusses der Deutschen Wirtschaft.

---



Einweihung des ersten Schaeffler Werkes in Russland: Mikhail Volkov, Generaldirektor "Schaeffler Manufacturing Rus" hält den symbolischen Schlüssel für das neue Werk Uljanovsk in den Händen. Links: Dietmar Heinrich, CEO Schaeffler Region Europa.

---